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令和３年 第７回定例教育委員会会議録 

招集年月日 令和 3年 7月 28日 午前 10時 00分 開 催 場 所 宮代町役場 202会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 3年 7月 28日 午前 10時 00分 教 育 長 中村 敏明 

令和 3年 7月 28日 午前 10時 40分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 青栁 誠 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 塚越健一 

生涯学習室長          草野公浩 

主幹（教育総務）        青栁 誠 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ケ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

事務局報告 

（１）教育総務関係 

    ア 町内小中学校施設の改修工事等について 

（２）学校教育関係 

ア ８月の行事予定について（各小中学校） 

イ ８月の事業予定について（教育委員会） 

議案 

議案第 19号 宮代町教育委員会会計年度任用職員取扱規程の一部を改正する訓令について 

議案第 20号 令和４年度使用中学校用教科用図書（社会【歴史的分野】）の採択について 

 

その他 

 

傍聴者 0名 
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開 会 午前 10時 00分 

１ 開会の宣言、２ 挨拶 

 中村教育長 令和３年第７回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （全委員の出席を確認） 

（中村教育長の挨拶） 

３ 概要報告 

 中村教育長 

青栁主幹 

事務局より概要報告をお願いします。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 次に、事務局報告に移ります。 

報告事項（１）教育総務関係について、事務局から説明をお願いします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

 

 

 

 

青栁主幹 

 

（１）教育総務関係 

ア 町内小中学校施設の改修工事等について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

 （意見、質問なし） 

 次に、報告事項（２）学校教育関係について説明をお願いします。 

（２）学校教育関係 

 塚越学校管理幹 （２）学校教育関係 

ア ８月の行事予定について（各小中学校） 

イ ８月の事業予定について（教育委員会） 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

深井委員 

 

塚越学校管理幹 

 

深井委員 

 

 

塚越学校管理幹 

 

吉澤委員 

 

 

２８日（土）の須賀中学校の漢字検定、前原中学校の数学検定は、それぞれの学

校のみなのか、全町の中学生が対象なのか、教えてください。 

須賀中学校の漢字検定については、須賀中学校の生徒が対象となり、前原中学校

の数学検定については、前原中学校の生徒が対象となります。 

２１日（土）ですが、百間小は除草作業、東小は親子除草とありますが、百間小

は親子ではやらないということでしょうか？そうなるとどのように行うのでし

ょうか？ 

親子で行うのは東小学校で、百間小学校は、保護者と教職員で行うと聞いていま

す。他の須賀小、笠原小では実施を見送って、教職員で実施すると聞いています。 

先ほどの漢字検定や数学検定ですが、英語検定は既に全校で実施して助成なども

行っていますが、こうした検定の級位を持つことは、受験等においてもメリット

があるのでしょうか。 
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塚越学校管理幹 

 

吉澤委員 

塚越学校管理幹 

 

吉澤委員 

塚越学校管理幹 

 

吉澤委員 

塚越学校管理幹 

 

瀧ケ崎委員 

 

塚越学校管理幹 

 

瀧ケ崎委員 

塚越学校管理幹 

全ての学校ではありませんが、こうした資格の有無が判断の材料として加味され

ることはあるようです。 

そうしたことを意識して学校での実施を導入したということですか？ 

そのような意味もありますが、自分が学習してきたことの力試しの機会を設ける

という意味合いが大きいと思います。 

ふれあいデーの内容を教えてください。 

その日は、原則、教員は定時退校とし、家庭での時間を大切にしましょうとする

日で、毎月２１日前後に設定して取り組んでいるものです。 

サマーリフレッシュウイークも同じような取組ですか？ 

サマーリフレッシュウイークは、その期間、教員は研修・出張等は入れず、出来

る限り休みを取るようにし、働き方改革を進めるために実施するものです。 

８月２日に実施される埼葛郡市教職員合同研修会の内容と参加される方につい

て教えてください。 

人権担当の教員や若手の先生が参加します。研修内容は同和教育が中心で、現地

でフィールドワーク等を行います。 

宮代町からは何名参加されるのですか。 

各校１名参加しますので、７名になります。 

中村教育長 ほかに御質問等はありますか？ 

（質問なし） 

次に、審議案件に移ります。 

議案第 19 号 宮代町教育委員会会計年度任用職員取扱規程の一部を改正する訓

令について、事務局から説明をお願いします。 

５ 審議案件 

 議案第 19号 宮代町教育員会会計年度任用職員取扱規程の一部を改正する訓令について 

 塚越学校管理幹 （資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に御意見、御質問はありますか？ 

 （質問、意見なし） 

では、お諮りいたします。議案第 19 号 宮代町教育委員会会計年度任用職員取

扱規程の一部を改正する訓令について、原案とおり可決してよろしいでしょう

か。 

（異議なし） 

ご承認いただきました。 

続きまして、議案第 20号 令和４年度使用中学校用教科用図書採択（社会【歴史

的分野】）について を議題といたします。 

それでは、事務局から説明をお願いします。 
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 議案第 20号 令和４年度使用中学校用教科用図書（社会【歴史的分野】）の採択について 

 

 

 

塚越学校管理幹 

中村教育長 

 

 

（資料に沿って説明を行う。） 

経緯については、前回の教育委員会で御説明したとおりです。昨日、第２３採択

地区で協議会が行われ教科書が決定しました。本日は、協議会で決定された教科

書について、承認をいただくものです。 

※本議案は、会議非公開となります。 

（説明後、意見交換が行われ、採決の結果、議案が承認される。） 

これで審議案件が終了いたしました。続きまして、次第の「６ その他」につい

て、事務局から何かあれば説明をお願いします。 

６ その他 

 

 

 

 

草野室長 オリンピック聖火リレーについて報告 

 郷土資料館の学芸員実習の受入について報告 

塚越学校管理幹 運動会・体育祭への教育委員の出席について報告 

中村教育長 次回定例教育委員会の日程をお願いします。 

７ 次回教育委員会について 

 

 

青栁主幹 

 

次回の定例教育委員会は、８月２０日（金）午後２時から役場２０２会議室での

開催を予定していますのでよろしくお願いします。 

８ 閉会 

（閉会 午前 10時 40分） 

 


